

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン



2018-2019年度

会長: 榎野智之 幹事: 石川一郎 クラブ会報委員長: 服部雅紀

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ホテルナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2019 June 19

■ 2018~2019年度方針
ロータリー友情を育み、絆を深めよう

NO.44

例会報告

●第2270回例会 令和元年6月19日(水) 晴

●6月はロータリー親睦活動月間

●ロータリーソング 四つのテスト

●出席報告 会員 89 名中 出席51名
(74)

出席率68.92% 修正出席率88.00%
(6月5日分)

ニコボックス

「一年間会員の皆様、ご支援・ご協力ありがとうございました。心から感謝申し上げます。」 榎野智之会長
「一年間本当に御協力ありがとうございました。何も出来なかった副会長でしたがとても楽しいロータリー活動が出来ました。」 本多國泰副会長

「一年間会員のみなさん大変ありがとうございました。ロータリーの友情に感謝します。」 石川一郎幹事

「榎野会長、本多副会長、石川幹事さんおつかれさまでした。次年度IMについては更に力をかけて下さい。」 吉田正道君

「本日入会させていただきます。中川真吾さんをよろしくお願ひ致します。」 二村伝治君

「本日入会させていただくことになりました中川真吾です。今後ともよろしくお願ひします。」 中川真吾君

「本年度最終例会です。一年間お疲れ様でした。」

上野山 進君、岩田玄知君、服部 滋君

横井辰幸君、石川政道君、川崎利男君

平野太治君、黒田史郎君、亀井敏勝君

夏目 稔君、山本文彦君、山村博伸君

稲川 久君、田尻幹夫君、加藤智弘君

小池康資君、浅野 洋君、天野倅明君

南館哲也君、相羽繁生君、平木聖三君

内間三好君、山中秀樹君、片桐寛治君

久保哲政君、田中知克君、山原茂光君

近藤東臣君、梶田浩太郎君、伊藤勝康君

山田和弘君、福田哲三君、久保和彦君

吉田正道君

「一年間皆様、浄財ありがとうございました。」

ニコBox 委員一同

「卓話のお返し。」

本日のニコボックス 9件 94,000円

累 計 243件 2,019,750円

石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

- 6月19日(水) 本日、新旧理事会を開催致します。(例会終了後の理事会はございません)
今年度 17時~
新年度 17時30分~
懇親会 18時~
場所はか茂免です。

- 6月26日(水) 休会。

- 7月10日(水) 納涼夜間例会、時間は18時~
場所はホテルナゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。

※出席100%の表彰を行います。

榎野智之会長挨拶



うございました。私の足りない所、気が付かない所をさりげなくフォローしていただきました。理事役員の皆様ありがとうございました。暖かく執行部を支えてくださいました。

近藤東臣クラブ奉仕委員長からは、「ロータリアンの誇りやプライド、そしてロータリーの品格は保った上で色々な改革をして欲しい」また、「若いも若きも会員全体が一体感を持てるように」と、早速年度始めに大変難しいテーマ(宿題)をいただきました。

初回例会の時に会長挨拶の中で従来なかった、各委員長さんの紹介をあえてさせていただきました。石川一郎幹事、坪井和義SAAIに始まり近藤東臣クラブ奉仕委員長の所信表明をしていただきました。その後も何回かに分けて各委員会委員長の所信表明と意気込みを聞き、大変心強く思った次第です。

さて、本年度の会長方針として『ロータリー友情を育み、絆を深めよう』の意義については和合クラブの殆どの会員さんに理解を得られたように思います。そしてクラブ奉仕に重点をおいて会員の皆さんにロータリーを楽しんでいただきたいと真剣に考えました。『例会を楽しく』と言うクラブ奉仕ともう一つの重点事項でありました、『会員増強、退会防止』については田中正次会員増強委員長とは何回もお話しさせていただき議論を重ねてきました。年度始めは少々難航していたのも事実でありました。しかし9月に入って川崎利男さんが入会され、10月には西川義章さんが入会、年が替わって1月に平野太治さん、森正志さん、3月には世良秀雄さん、5月には山崎健而さん、そして嬉しい事に今日、中川真吾さんの入会があつて、入会予定者の方を含めると9名の新会員の方が入会される事になり、欲を言えばきりがありませんが、田中正次会員増強委員長の当初の目標は達成されたことと存じます。

次にクラブ運営で力を注いだのは例会での卓話の充実でした。

山本秀樹プログラム委員長のおかげで素晴らしい卓話者を何名も呼んでいただきました。ありがとうございます。そして例会では中川信治会場運営委員長には例会を事実上コントロールする大変な役割を担っていただきました。規律ある例会を実現していただきました。

内間三好青少年奉仕委員長にはソングリーダーも兼任してもらい、交換留学生のレナ・ヴェゲリンさんのサポートや、豊ヶ岡学園への寄付、昨年より開始したYWCAへの奨学金サポートも増額して実施されました。

小南速雄会員選考委員長には大変厳格な審査をしていただきました。

山本文彦出席委員長には、色々と提案を出していただきましたがそれをすべて叶える事はできませんでした。でも出席率は以前よりも改善して高くなってきました。

関貴之社会奉仕委員長には社会奉仕活動は勿論でしたが、ムービー隊を結成とその隊長として春の家族会のために大変貢献してくれました。

田中知克ニコボックス委員長は、目標達成は出来ませんでしたが本音を言うと目標が高すぎたようにも思っています。

天野清美ロータリー情報委員長、渡邊泰幸ロータリー財団委員長、間地寛環境保全委員長、加藤重和米山記念奨学委員長、服部雅紀クラブ会報・雑誌・広報委員長、山田和弘国際奉仕委員長、各委員長の皆様ありがとうございました。本当によく私の気持ちを理解していただき、それぞれにすばらしい結果を残して下さいました。本当に心から感謝しております。

ここで一年を振り返ってみたいと思います。本年度が始まった頃は酷暑で、そして西日本豪雨がかなり甚大な被害が発生しました。何か重苦しい気持ちを感じながらのスタートでした。

7月には地区から会員増強委員長を迎えて、なぜ会員増強が必要なのか丁寧にご指導をお願いいたしました。9月12日には長瀬ガバナー補佐訪問があり、朝から大変緊張していたことを記憶しております。そして9月26日、地区ガバナー公式訪問日があり、村井總一郎ガバナーよりバリー・ラシンRI会長のテーマである『インスピレーションになろう』についての説明と村井總一郎ガバナーの地区活動方針である『あなたの街でロータリーを!あなたの街からロータリーを』と言われ奉仕の理念を学び奉仕の実践をしよう。そして奉仕の理念を学ぶのは例会場である。と。そして奉仕の理念を学ぶ機会として他クラブの例会に出席しましょう。と提案されました。

このガバナー公式訪問を終え、ホッと一息つくと同時に肩の力が少し軽くなったように思いました。

10月には3日に職場例会として『岐阜長良川鵜飼』を浅野洋職業奉仕委員長のお世話で実現しました。直前の台風の影響でどうなるかハラハラしていましたが実施する事が出来てホッとしたことも良く覚えています。

同月27日には『ワールドフードフェスタ』が開催され、年々入場者も増えて今年も海外からのロータリアンも参加し大変盛況でした。

また11月28日には石川一郎幹事の同郷の大村秀章愛知県知事をお迎えしての例会は非常に記憶に残る一日でありました。

しかし、なんとと言っても『年末家族懇親会』は本年度における最大のイベントでありました。会員の須賀邦一郎さんのお力添えで世界のトップマジシャンのセロさんのマジックショーが実現し、親睦委員会、会場運営委員会の各委員さんの活躍によりまして会員はもとより、子どもさんからご家族の大勢の皆さんに心から楽しんでいただけたことと思います。梶田浩太郎親睦活動委員長ありがとうございます。感謝しております。

ここで改めて一年間のウィークリーのニコボックスを読み直してみようと思いました。

7月22日には涼仙ゴルフクラブで、宮下幸二郎さんがグロス81でエイジシュート。

8月1日乗池桜子さんが青少年交換留学生としてスイスへ出発。入れ替わるようにスイスからの留学生レナ・ヴェゲリンさん、例会に来て挨拶してくれました。

田中知克さんの会社がベトナムで始動されました。

10月17日 四日市CCにて宮下さん、またまたエイジシュート。

11月2日～9日にかけてスペイン旅行に行つて参りました。

世界で最も予約の取れないレストラン『カン・ロカ』そして、バルセロナでは谷喜久郎さん所有の文化財のお屋敷も見学することができ、驚きと感激の連続でした。

12月になって金沢から会員の山下寛高さんが和合クラブに戻って来てくれました。

3月の名古屋和合RC創立47周年記念例会は会員の木元三夫さんに安全工学についての卓話。この時も記憶に残る大変興味深い話をしていただき会員全員と共に47周年をお祝い致しました。

3月、元米山奨学生のダオ・トリン・チン・ニャン君が見事博士号を習得されました。(ニャン君は8年前の加治佐会長のときの奨学生)

4月、会員の山本文彦さんの会社が見事上場されました。

5月、春の家族会では歌唱力抜群の小柳ゆきさんのライブショー。これも楽しかった。

須賀邦一郎さんのレストラン『シェ・コーベ』がミシュランの星を取得されました。

このように、本年度は嬉しい事や、素晴らしい事が目白押しであったように思います。

先日、夜間例会の時に天野倅明さんから、「槇野年度に点数を付けるなら80点だ!」と、言っていました。私は素直に喜びました。友人は「-20点は何なんだ?」とも言うておりました。嬉しいけれども確かに!後でゆっくり理由を聞いてみます。

年度方針として初回の例会でも申しましたが、この私で「会長が務まるのか」とか「本当に私で大丈夫か?」などという思いは本年度が終わろうとしている今でも自問自答を繰り返しています。しかし会長にご指名いただいた以上はお断りすると言う選択肢は私にはありませんでした。

考えてみますと、この一年間で最も成長でき、楽しく過ごすことができたのは私自身であったのではないかと思っています。

本年度、大過なく無事終える事が出来たのも名古屋和合ロータリークラブ会員の皆様、そして事務局の皆様に対して改めて心より感謝を申し上げて本年度最後の会長挨拶とします。

新入会員紹介 (2019年6月19日入会)

なかがわ しんご
●中川 真吾君 (S 49. 5. 20生)

- ・事業所
中川法律経営事務所
代表弁護士
- ・〒460-0003
名古屋市中区錦1-18-24
いちご伏見ビル4F
TEL (052) 201-8833
FAX (052) 201-8834
- ・職業分類 弁護士
- ・所属委員会 親睦活動委員会
- ・紹介者 二村伝治君、蜂須賀太郎君



●第12回理事会(令和元年6月19日(水)17:00～か茂免)

1. 新入会員候補者 加藤久直(かとうひさなお)氏
入会の件 紹介者 石川一郎幹事
2. 上記に伴う職業分類オープン件の件
グループ 住宅関連「ハウスクリーニング」
3. 倉本 徹君退会の件
4. 例会場移転の件 (2020年7月より)
5. I.M実行委員会組織図の件(追加選任 梶田君、西川君)
6. 青少年交換学生の件
7. その他

●2019～2020年度 新年度理事会

(令和元年6月19日(水)17:30～18:00 か茂免)

1. 2019～20年度予算の件
2. 上期年会費請求の件
3. 委員会組織図の件
4. 行事予定の件
5. 小南速雄君休会の件
6. その他

例会	月日	今後の予定
第2271回	7. 3	服部 滋新会長挨拶
第2272回	7. 10	納涼夜間例会 出席100%表彰 18:00～ ホテルナゴヤキャッスル
第2273回	7. 17	クラブフォーラム

○このウィークリーは再生紙を使用しております。